

**COMUNICADO DE PRENSA**  
**COMANDO DE RICARDO LAGOS**

07.05.99

Ana Sepúlveda, estudiante de cuarto medio en el Liceo de San Clemente

**"SUPONGO QUE VOTARÉ POR LAGOS EN DICIEMBRE"**

*\*El candidato presidencial, Ricardo Lagos presentó hoy a la joven estudiante aludida en el debate televisivo con Andrés Zaldívar.*

*\*Sobre el resultado de la encuesta Geminis el candidato comentó: "hay que seguir trabajando".*

Como un testimonio humano y sensible de lo que es la falta de recursos para poder estudiar y tener perspectivas en la educación superior, fue presentada por el candidato presidencial, Ricardo Lagos, la joven de 17 años, Ana Sepúlveda, estudiante de 4º medio de San Clemente, VII Región, quien fue mencionada en el debate televisivo del pasado día martes.

La joven, tercera de cuatro hermanos, llegó a Santiago acompañada por su madre, Blanca Ruiz, quien visiblemente emocionada escuchó la reproducción de un discurso de Lagos cuando éste mencionó a su hija por primera vez en un acto en San Clemente, en su visita a la sexta y la séptima región.

Ana Sepúlveda relató que quiso saludar a Lagos durante un puerta a puerta en su barrio de la población "Los Huertos", "porque quería conocerlo y tenía la oportunidad de darle la mano". Contó además, que no vio el debate y que se enteró de que la habían mencionado por sus amigos del colegio.

Al ser consultada por lo que espera ahora del candidato y el compromiso para ayudarla a estudiar más adelante, dijo que le cobraría la palabra. "Sí él lo dijo públicamente ahora tendrá que responder", comentó con seguridad.

La joven estudiante de cuarto medio del liceo de San Clemente, debe trabajar como temporera al igual que sus padres, por lo que sólo se incorporó al colegio en abril. Sin embargo, tiene hoy la esperanza de estudiar algo relacionado con la computación. Aunque no tiene edad para votar en las primarias, dijo que bien podría hacerlo en diciembre. "Supongo que votaré por Ricardo Lagos", respondió.

En tanto, el abanderado del bloque PS-PPD-PRSD, reconoció que hubo un error sobre su residencia cuando se refirió a ella en el debate, ya que señaló que había estado en Machalí y también en San Clemente durante la misma gira. Sin embargo, Lagos expresó que lo importante es resaltar estos dramas que ocurren día a día en muchos lugares de nuestro país. "Así como éstos, podemos encontrar muchos casos. Lo único que me molestó y me dolió

un poquito fue que pensarán que esto que había dicho de Ana Sepúlveda era un invento, porque la ética en la actividad pública es muy importante".

Ricardo Lagos explicó que como ministro de Educación hizo algo muy importante, "establecí un programa especial de becas, y no de crédito fiscal, y por eso tengo la autoridad para decir que cuando sea presidente voy a crear un fondo nacional de becas para todas las Ana Sepúlveda".

Siempre relacionado a la educación, Lagos se reunió esta tarde con cerca de un millar de jóvenes de la Universidad Católica en el campus San Joaquín. En el acto realizado en el Aula Magna, el candidato respondió diversas inquietudes de los estudiantes sobre los recursos económicos, las privatizaciones, la ley marco y la fiscalización en materia educacional.

Según Lagos, el Estado debe resolver lo que espera de las universidades y plantear cómo las nuevas propuestas se insertan en el Chile del siglo XXI. Para ello, se comprometió a crear una "Superintendencia de la Educación Superior" que regule y fiscalice el amplio espectro de instituciones educacionales que imparten carreras a lo largo del país. Asimismo dijo que "hay que entender a la universidad como un espacio para la investigación más allá de la formación de profesionales".

En otra actividad, el candidato acudió esta mañana al consultorio Steger, en la comuna de Cerro Navía, donde se trató el tema de la atención primaria con la directiva de la Confederación de Funcionarios de la Salud Municipal, Confusam, y la alcaldesa, Cristina Girardi.

En este consultorio, donde se atienden unas 70 mil personas con tan sólo 10 médicos, Lagos dijo que durante su gobierno se ha propuesto como meta invertir el doble de lo que hoy se destina a la atención primaria, "para tener -por ejemplo- las cuatro especialidades básicas en cada consultorio, lo que permite solucionar las interconsultas y elimina la necesidad de esperar durante meses a un especialista en los hospitales".

Para Ricardo Lagos, el aumento de recursos deberá terminar con la necesidad de sacar números antes de ser atendido y evitar las tediosas esperas desde la madrugada. Además, planteó la necesidad de brindar, en un primer momento, atención dental para todos los niños y jóvenes en edad escolar, y luego hacerla extensiva al resto de la población.

Respecto a la encuesta Geminis difundida hoy, Lagos sólo se limitó a decir que "hay que seguir trabajando con mayor intensidad", y resaltó la importancia de votar en las primarias. Dijo además, que cualquier formato para realizar un debate es bueno si el objetivo es que la gente se informe.

**Oficina de Prensa  
Comando de Ricardo Lagos**